

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

『安全は頼らず 任せず 自分の目』

ちょっとした不注意や気の緩み ⇨ 重大事故

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

夕暮れの時間帯は要注意

《危険予測で事故防止》

歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！

午後4時～午後6時が最も多く、次いで午後6時～午後8時が多い

商業施設・コンビニ周辺

自転車・歩行者の急な飛び出しに注意しましょう

運送業の労災、とにかく多い、「挟まれ・転落・転倒」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

朝8時半 札幌 右折のワンボックスを避けようと 自転車が急ブレーキ、転倒、前歯を折るケガ

ワンボックスは、救護することなく立ち去る

接触していないものの、ひき逃げにあたる可能性もあるとして

ワンボックスカーの行方を捜査

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2022/10/17(月) 14:37

17日午前8時半前、札幌市中央区南15条西1丁目、横断歩道を渡っていた自転車が、右折してきたワンボックスカーをよけようとして、急ブレーキをかけ、そのはずみで転倒しました。自転車に乗っていた20代の男性は前歯を折るけがをしました。自転車の男性によりますと、ワンボックスカーを運転していたのは20代とみられる男性で、事故の後、現場から立ち去ったということです。警察は自転車はワンボックスカーと接触していないものの、ひき逃げにあたる可能性もあるため、ワンボックスカーを運転していた男性の行方を探して捜査する。

夕方5時 信号や横断歩道のない場所

高齢女性、ワゴン車のはねられ死亡

◇日没前後の「薄暮時間帯」は注意！◇

◇歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！◇

2022/10/17(月) 12:56

16日午後5時すぎ、青森県の県道で男性(92)がワゴン車にはねられ、全身を強く打ち病院に搬送されましたがおよそ6時間後に死亡しました。現場は見通しの良い片側1車線の直線道路で信号機や横断歩道はありませんでした。警察はワゴン車を運転していた70歳代の男性から当時の状況を聞くなどして調べています。

夕張 浄水場の工事現場で土砂崩れ

作業員の2人が巻き込まれ 1人が死亡

2022年10月17日 15時17分

17日午前9時半ごろ、夕張市清水沢のダムそばにある清水沢浄水場で、排水管を増設するため地面に溝を掘る作業中に土砂が崩れ、作業をしていた2人が巻き込まれました。2人は消防によって救助されましたが、このうち会社員の男性(75)が意識不明の重体となって病院に搬送されましたが、死亡が確認されました。もう1人の会社員の男性(39)は軽傷だということで、病院で手当てを受けています。警察によりますと、溝は深さおよそ2.5メートルで、現場では重機を使って溝を掘る作業が行われていましたが、手作業で掘る必要が生じたため2人が溝の中に入り、土砂に巻き込まれたということです。